

Bewerbung Thomas Hentschel

LDK in Ludwigsburg 12.-14.12.2025

Tagesordnungspunkt: LR Wahlen zum Länderrat



Bewerbung

Liebe Freundinnen liebe Freunde,

ich bin von den Delegierten der LDK 2023 für zwei Jahre in den Länderrat delegiert worden und bewerbe mich mit dem Votum der Landtagsfraktion erneut um das Mandat.

Der Länderrat ist das wichtigste beschlussfassende Gremium zwischen den Bundesdelegiertenkonferenzen. Ihm kommen die Aufgaben zu, an den Weichenstellungen der Partei zwischen den BDK's mit zu arbeiten und die Arbeit zwischen der Bundespartei, den Fraktionen und den Landesverbänden mit zu koordinieren. Aufgrund der Rollen, die wir als Grüne hier in Baden-Württemberg einerseits und im Bund andererseits spielen, hat das für uns eine besondere Bedeutung. Deshalb ist es wichtig, die Grüne Perspektive aus der Sicht des Südwestens in den Länderrat mit einzubringen. Dabei geht es nicht in erster Linie um den Blick auf Automotive-Industrie, die hier eine große Rolle spielt. Es geht genauso um den Blick auf die Folgen des Klimawandels, die uns hier zum Teil massiv treffen werden, die Energiewende, die hier noch deutlich stärker vorangetrieben werden muss als in anderen Teilen der Bundesrepublik und den Blick auf die sozialen Verlustängste, die die Menschen hier mit Blick auf die wirtschaftliche Lage besonders stark umtreiben. Ich möchte diese Perspektiven auch in den kommenden beiden Jahren in den Länderrat einbringen und bitte Euch erneut dafür um Euer Vertrauen.



Kreisverband:
Rastatt/Baden-Baden
Wohnort:
männlich

Biografie

Persönliches:

Ich bin von Beruf Rechtsanwalt, 61 Jahre alt und lebe mit meiner Frau Birgit und meinem jüngsten Sohn in Gernsbach.

Seit 2016 Mitglied des Landtages,
Sprecher der für alternative Antriebstechniken, Justizpolitischer- und Tourismuspolitischer Sprecher
Seit 2014: Mitglied im Stadtrat von Gernsbach
2013-2017: Vorsitzender des KV Rastatt/Baden-Baden
Seit 2009: aktives Mitglied im OV Murgtal
Seit 1995 Mitglied der Partei